

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《スリップ事故に注意》

道路上には雪が積もり、**圧雪路面**や**凍結路面**での走行による
スリップ事故が多く発生しています、注意して走行しましょう！

■ 早めのブレーキ！

今の時期、日中は気温が高くなつて路面の雪が解けて走行しやすくなりますが、
日陰部分など場所によっては凍つてゐることもあります。

特に交差点付近は、滑りやすくなつていますので早めのブレーキを心掛けましょう。

■ スピードダウン・車間距離の保持！

朝晩は、気温がマイナスになるなど、日中に解けた雪が凍つてゐる危険性があります。
「昼通つたときは大丈夫だから」と油断せずに、スピードを落とし、
車間距離を十分に保つて走行しましょう。

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

配送を終え戻つてゐる途中の トラックにはねられ、高齢男性が死亡

午前5時、信号や横断歩道のない国道

◇『仕事を終えて…』、会社に戻る途中の『気のゆるみ』に注意◇

2021/1/3(月) 11:49

3日午前5時ごろ、熊本県の国道で男性がトラックにはねられて死亡しました。警察によりますと、死亡したのは高齢の男性だということで、現在、身元を確認しています。現場は信号や横断歩道がない直線道路で、トラックを運転していた男性は配送を終え戻つてゐる途中でした。警察は運転手の男性に話を聞くなどして事故の原因を調べています。

札幌 交差点、出会い頭に衝突 警察官が駆け付けたら酒の匂い

酒気帯び運転 男を逮捕

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか？◇

2021/1/2(日) 11:09

2日午前3時半ごろ、札幌市豊平区内の交差点で男（49）の運転する軽乗用車が車と出会い頭の事故を起こし、通報を受け駆け付けた警察官が男から酒の匂いがしたため検査したところ、基準値の約2倍のアルコールが検知され現行犯逮捕されました。男は「酒を飲んで運転したことに間違いない」と容疑を認めているということです。

酒気帯び運転、逮捕 圧雪路面 スリップ、横転の単独事故

◇飲酒運転◇

◇自分は大丈夫、見つからなければ大丈夫、短い距離だから大丈夫◇

◇そのような考えはどこからくるのか？◇

2021/1/2(日) 17:37

1日午後5時まえ、岐阜県の国道で、酒気を帯びた状態で軽ワゴン車を運転した疑いで27歳の男が逮捕されました。警察によると、現場の路面は圧雪状態で、男はスリップして横転する単独事故を起こした。通行人の110番で駆け付けた署員が、男の呼気から基準値を超えるアルコールを検知した。